
 
 

Протокол  
заседания Общественного совета  Раздольненского района  

Республики Крым 
 (заседание проводится в заочном режиме) 

 
09.09.2020 года                                                                          пгт. Раздольное 
 
 
Присутствовали члены Общественного совета: Зубов О.А., Денисова А.В, 
Рыбак В.И., Острянский В.Г., Назаренко С.В., Азарянц А.В., Лобик Л.Н., 
Худык О.В. 
Отсутствуют: 
- Костеньков А.И. 
 

Кворум имеется. 
 
Приглашенные:  
Захаров А.Г. –глава Администрации Раздольненского района Республики 
Крым; 
Макарова Л.В. – руководитель аппарата Администрации Раздольненского 
района Республики Крым; 
Мигаль Л.В. – начальник  отдела экономики  Администрации 
Раздольненского района Республики Крым; 
Попов Е.В. – заместитель главы Администрации Раздольненского района; 
Грузин В.Д.  главный врач ГБУЗ РК «Раздольненская ЦРБ»; 
 
 

Кворум имеется. 
 

 
ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ 

 
1. Об организации системы здравоохранения в осенне-зимний период в 

условиях сложившейся эпидемиологической обстановке. 
 
Докладчик:  главный врач  ГБУЗ РК «Раздольненская ЦРБ» -Грузин 

В.Д. 
 
2. О мониторинге цен на основную группу продовольственных товаров 

(социально-необходимые). 
 
Докладчик: начальник отдела экономики -  Мигаль Л.В. 
 



 
3. Об организации горячего питания обучающихся в общеобразовательных 

организациях Раздольненского района. 
 
Докладчик: заместитель главы Администрации Раздольненского района 

– Попов Е.В. 
 

 
По первому вопросу: 
СЛУШАЛИ:  Грузина В.Д. «Об организации системы здравоохранения в 
осенне-зимний период в условиях сложившейся эпидемиологической 
обстановке». 
РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: за -8, против - нет, воздержались – нет.  
 
По второму вопросу: 
СЛУШАЛИ:  Мигаль Л.В.  «О мониторинге цен на основную группу 
продовольственных товаров (социально-необходимые)». 
РЕШИЛИ: провести совместно с отделом экономического развития рейды 
мониторинга цен на основную группу продовольственных товаров. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: за -8, против - нет, воздержались – нет.  
 
По третьему вопросу:  
СЛУШАЛИ:  Попова Е.В.  «Об организации горячего питания 
обучающихся в общеобразовательных организациях Раздольненского 
района». 
РЕШИЛИ: организовать выездной осмотр, в форме мониторинга 
организации горячего питания в образовательных организациях. 
ГОЛОСОВАЛИ: за -8, против - нет, воздержались – нет.  
 
 
 
Председатель 
Общественного совета                                                             В.И. Рыбак 
 
Секретарь Общественного совета                                              А.О. Зубов 
 
 


